

Fecha: 10-08-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6  
 Cm2: 545,1  
 VPE: \$ 2.997.276

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Lista de los fallecidos en el accidente del Piper CC-CRN**

El avión, similar al que aparece en esta imagen, fue encontrado en medio de una zona montañosa y boscosa.

JORGE NÚÑEZ

Tras cuatro horas y media de intensa búsqueda y tres sobrevuelos de inspección, finalmente los equipos de rescate de la Región de Aysén dieron con los restos del avión Piper Navajo operado por la empresa Transportes Aéreos San Rafael, que se encontraba perdido desde la mañana, cuando desapareció de los radares mientras cubría los poco más de 150 kilómetros que separan la ciudad de Coyhaique con el poblado de Chile Chico.

“Desafortunadamente nadie sobrevivió al accidente”, confirmó el delegado presidencial regional, Rodrigo Araya, quien confirmó que a las 13:44 horas los equipos de búsqueda de Transportes Aéreos San Rafael y de Patagonia Copter, localizaron el bimotor siniestrado en las coordenadas 45°59'02"S / 72°03'09"W, que corresponden a la zona de Cerro Castillo. Aunque la aeronave fue encontrada invertida y en medio de un frondoso bosque, la confirmación llegó cuando los pilotos de búsqueda lograron leer su matrícula desde el cielo: la CC-CRN.

De acuerdo a la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), el bimotor despegó desde la capital regional a las 9:13, desapareciendo de los radares mucho antes de completar su vuelo de 45 minutos de duración. Tras ello, “se activó la alarma correspondiente y el Servicio de Búsqueda y Salvamento Aéreo (SAR) de la FACH, comenzó labores de rastreo en el sector en donde se perdió contacto con la aeronave”, explicó el organismo, que movilizó recursos desde Santiago, Temuco y Puerto Montt.

Según detalló Araya, “el avión capotó en un punto cercano a la Ruta 7, que une Balmaceda con Cerro Castillo, por lo que estamos instalando un puesto de mando en el sector Las Horquetas, comandado por el Ejército, desde donde se desplegarán tres



Bimotor de la empresa Transportes Aéreos San Rafael se estrelló entre Coyhaique y Chile Chico

# Lista de los fallecidos en el accidente del Piper CC-CRN

**Tres brigadas del Ejército llegaron al lugar del accidente para rescatar los cuerpos y recopilar antecedentes.**

brigadas en labores de infantería, más el Grupo de Operaciones Especiales de Carabineros (GOPE), con la misión de rescatar los cuerpos de los fallecidos y de recopilar la mayor cantidad de información sobre lo ocurrido”.

También contó que “se trata de un sector muy montañoso y de difícil acceso, donde las malas condiciones

climáticas imperantes impiden el sobrevuelo de las avionetas locales, por lo que estamos esperando que lleguen aeronaves más aptas para esta misión, como son los helicópteros que se encuentran en camino desde Puerto Montt”.

## Los fallecidos

Durante la Tarde, la empresa Transportes Aéreos San Rafael dio a conocer la lista de los fallecidos, encabezada por el experimentado piloto Joaquín Infante. Junto a él iban los pasajeros Sonia Muñoz Belmar, José González Navarrete, Héctor Foitzick Hernández, Patricio Asencio Paredes,

Mirra Barría Santana y Millaray Cayu Padilla.

Aunque el delegado Araya insistió en que es imposible determinar las causas del accidente sin la correspondiente investigación, sí adelantó que ya se han determinado algunos factores a considerar. “Sabemos que las condiciones climáticas no eran las mejores, pero tampoco eran las peores, por lo que no estaban cerrados los aeropuertos ni aeródromos, por lo que tenían condiciones de vuelo”, comentó.

Fue él quien confirmó que dos de las víctimas eran de Coyhaique y cuatro de Chile Chico.